

Lausanne, le 27 novembre 2013

Communiqué de presse

Lutter contre l'obsolescence programmée

La FRC lance les cafés-réparation

Plutôt que de jeter un appareil défectueux, pourquoi ne pas tenter de lui donner une seconde vie, avec l'aide de spécialistes de la réparation? C'est justement le principe du café-réparation qui allie transfert de connaissances et prolongation de la durée de vie des produits électroménagers, informatiques ou multimédias: un pied de nez à notre société du prêt-à-jeter. La FRC donne rendez-vous aux consommateurs le dimanche 1^{er} décembre 2013, à Prilly (VD).

La FRC Vaud organise son premier café-réparation à La Bonne Combine, route de Renens 4, à Prilly, le 1^{er} décembre, de 11h à 18h. Ce rendez-vous est gratuit, hormis les pièces détachées qu'il pourrait être nécessaire d'acquérir pour mener à bien le travail. La manifestation est également réservée aux adhérents FRC, mais tout consommateur peut adhérer à l'association sur place.

Une vingtaine de personnes se sont déjà annoncées: appareil à crêpe, machine à café, micro-ondes, fer à repasser ou grille-pain seront auscultés et, grâce à l'expertise des techniciens de La Bonne Combine et les talents de bricoleur des consommateurs, si possible remis en fonction... Ce dimanche, les produits électroniques ne seront pas pris en considération. L'ambiance promet d'être colorée et les réparations assidues!

Pour les intéressés, deux cafés-réparation sont également en gestation pour le printemps 2014 dans la cité de Calvin, sous la houlette de la FRC Genève.

Le concept vient de Belgique, qui a développé des «Repair Cafés» sur un modèle similaire. Au centre des préoccupations: donner un nouveau souffle aux objets, rendre au savoir-faire toute sa valeur et partager une expérience ludique et gratifiante de la réparation, qui s'avère souvent très simple.

Informations complémentaires:

Tu Wüst, présidente FRC Vaud, 021 331 00 90 et sur frc.ch/vaud

Isabelle Majois, présidente FRC Genève, 021 331 00 90 et sur frc.ch/geneve

Active depuis 1959 dans la défense des consommateurs, la Fédération romande des consommateurs (FRC) est une association sans but lucratif, libre de toute influence. La FRC n'est pas un service de l'Etat, mais une organisation privée, reconnue d'utilité publique, qui vit essentiellement des cotisations et des dons de ses adhérents.
